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Numéro 2. 1911.

BULLETIN
DE LA

SOCIÉTÉ PÉDAGOGIQUE GENEVOISE

Assemblée générale du 11 mai 1911.

petite salle de l'Institut.
Présidence de M. Edmond Martin, président.

1° Communications du Comité.

In memoriam.
M. le Président rappelle le souvenir de M. J.-B. David,

inspecteur de gymnastique, décédé après une très longue
carrière. L'assemblée se lève en signe de deuil.

Radiations et candidature.
En conformité de l'art. 6 des statuts, il est procédé à la

radiation de 5 membres.
Mme E. Rémond est reçue membre actif.

Correspondance.

M. F. Buisson, député de Paris, Directeur du Manuel gêné
rai de l'instruction primaire, a envoyé à notre Comité quelques

questionnaires de l'enquête entreprise par cette publica"-
tion sur la situation de l'enseignement primaire dans les
divers pays. M. Buisson espère que quelques-uns de nos membres

voudront bien apporter leur contribution à cette étude.

2° Enquête relative au programme primaire.

Conformément à la décision prise dans l'assemblée du
2 mars dernier, le Comité a adressé à tous les sociétaires un
questionnaire concernant le programme primaire.

M. A. Charvoz a bien voulu se charger de colliger les

réponses reçues et présente, à la suite d'un rapport oral, une
série de conclusions correspondant aux questions posées :
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